

LAMPIRAN

KUESIONER PENELITIAN
GAMBARAN PENGETAHUAN DAN SIKAP PETANI PENGGUNA
PESTISIDA DALAM PEMAKAIAN ALAT PELINDUNG DIRI (APD) DI
KELURAHAN SUMBERSARI KECAMATAN METRO SELATAN KOTA
METRO TAHUN 2023

Identitas Responden

Nama :

Umur :

Jenis Kelamin :

Pendidikan :

I. Pengetahuan

No.	Pertanyaan	Jawaban		Skor
		Ya	Tidak	
1	Apakah alat pelindung diri petani meliputi pakaian kerja, penutup kepala, alat pelindung pernafasan, sarung tangan, dan sepatu kerja?			
2	Apakah salah satu syarat alat pelindung diri harus terbuat dari bahan yang tidak menimbulkan bahaya?			
3	Apakah dalam bekerja perlu menggunakan alat pelindung diri?			
4	Apakah Anda tahu apa itu pestisida?			
5	Apakah pada saat mencampur pestisida perlu memakai penutup hidung dan mulut?			
6	Apakah pestisida dapat menyebabkan penyakit?			
7	Apakah syarat alat pelindung diri adalah tidak mengganggu kenyamanan kerja?			
8	Apakah pelindung badan untuk bekerja dengan pestisida harus baju yang berlengan panjang dan celana panjang?			
9	Apakah alat pelindung badan harus dapat memberikan perlindungan yang efektif terhadap bahaya yang dapat ditimbulkan oleh pestisida?			

10	Apakah bekerja tanpa menggunakan alat pelindung diri itu bahaya?			
11	Apakah anda tahu bahaya yang dapat ditimbulkan oleh pestisida?			
12	Apakah mulut merupakan salah satu jalan masuknya pestisida yang dapat menimbulkan keracunan?			
13	Apakah keracunan merupakan akibat yang dapat ditimbulkan apabila tidak menggunakan alat pelindung diri dengan lengkap?			
14	Apakah kulit merupakan salah satu jalan masuknya pestisida yang dapat menimbulkan keracunan?			
15	Apakah reaksi alergi merupakan salah satu dampak yang dapat ditimbulkan oleh pestisida?			
16	Apakah anda tahu muntah-muntah, sakit perut, dan diare merupakan gejala-gejala dari keracunan pestisida?			

II. Sikap

No.	Pernyataan	Jawaban		Skor
		Setuju	Tidak Setuju	
1	Alat pelindung diri dapat mencegah terjadinya kecelakaan kerja			
2	Pestisida merupakan bahan kimia yang tidak beracun, sehingga dalam penggunaannya tidak diperlukan alat pelindung diri			
3	Di perlukan alat pelindung diri pada tempat kerja yang terpapar pestisida			
4	Tidak menggunakan alat pelindung diri pada saat penyemprotan pestisida, akan menimbulkan keracunan			
5	Penyakit akibat kerja khususnya gangguan pernafasan diakibatkan oleh pestisida			
6	Dalam melakukan penyemprotan pestisida, tidak perlu menggunakan masker			
7	Dalam melakukan penyemprotan pestisida, tidak perlu menggunakan sarung tangan			
8	Dalam melakukan penyemprotan pestisida, tidak perlu menggunakan pakaian kerja			
9	Dalam melakukan penyemprotan pestisida, tidak perlu menggunakan sepatu boot			

DOKUMENTASI PENELITIAN
GAMBARAN PENGETAHUAN DAN SIKAP PETANI PENGGUNA PESTISIDA
DALAM PEMAKAIAN ALAT PELINDUNG DIRI (APD) DI KELURAHAN
SUMBERSARI KECAMATAN METRO SELATAN KOTA METRO
TAHUN 2023





